



## Damasquinado y Lladró en Moreno Fernández

El empresario toledano Vicente Moreno Fernández abrió a primeros de agosto una nueva tienda de damasquinado dedicada, especialmente, a la venta de porcelana de Lladró. Entre las joyas de esta colección destaca una fabulosa carroza, valorada en más de 1.000.000 de pesetas y una góndola veneciana de más de 200.000. Del damasquinado destaca un cuadro de la antigua plaza de Zocodover que hasta ahora no tiene precio.

## Técnica Toledo participará en Simo

La empresa de informática, Técnica Toledo, S. L., será la primera entidad toledana que participe en Simo, la más importante feria del sector, que se celebrará en Madrid en noviembre. Esta empresa, propiedad de Delia Maestre —en la foto—, es una de las más destacadas de la provincia «con un servicio especializado a empresas, a las que mimamos», según Delia.



## Jaime de Gregorio, nuevo responsable de La Unión y El Fénix

Jaime de Gregorio —en la imagen— ha sustituido a Fernando María Tomé como delegado provincial de La Unión y El Fénix Español en Toledo. La designación de Gregorio es provisional y se espera que en los próximos días se efectúe el nombramiento definitivo.



Será el marco de las negociaciones

## La renovación de la Federación de Cajas de Ahorro, primer paso para la fusión

La Federación de Cajas de Ahorro de Castilla-La Mancha será renovada la próxima semana con el nombramiento del presidente y secretario, cargos vacantes desde hace varios meses. Esta renovación está promovida por la Consejería de Economía y Hacienda, que pretende convertir la Federación en un órgano técnico en cuyo marco se desarrollen las negociaciones para el proceso de fusión, según el titular del departamento Isidro Hernández Perlines.

Con anterioridad a la renovación de la Federación, Hernández Perlines mantuvo el pasado jueves, 5 de septiembre, una reunión con los cuatro presidentes de las cajas de ahorro de la región cargos renovados hace apenas un mes tras los procesos electorales celebrados en cada entidad. A esa reunión celebrada en la sede de Economía y Hacienda asistieron Fernando Novo, presidente de Caja Albacete —único presidente que repite mandato—, Francisco Hernanz, presidente de Caja Toledo, Angel Alvaro, de la Caja de Cuenca y Ciudad Real y Juan Antonio Nuevo, de la Caja de Ahorro de Guadalajara. Un día antes, Francisco Hernanz mantenía una reunión con el presidente regional, José Bono.

Este encuentro fue el «primer contacto oficial con los nuevos presidentes desde su toma de posesión», explicaba Hernández Perlines. También en esta reunión se abordó la primera conversación sobre la necesidad del proceso de fusión. Según el consejero de Economía, «los que tienen que hacer la fusión son las cajas, y aprobarlas sus respectivos órganos de gobierno, nosotros sentaremos los procedimientos, mecanismos, fases y calendario para esa fusión».

Por tanto, todo el proceso de fusión se realizará dentro del marco de la Federación de Cajas de Ahorro, en el que se discutirá cuál será el objetivo y el papel de cada caja, así como los postulados por los que se quiere hacer la fusión.

En una segunda fase esta misma federación, convertida ya en órgano técnico, abordará los temas puntuales y de vital importancia para la fusión como son los planes informáticos, las plantillas de trabajadores, el número de oficinas o los sistemas de operaciones de crédito.

B. JIMENEZ